## SÜDKURIER

## Konstanz

## Kirche hat ein echtes Orgelproblem

22.07.2009

Die Orgel in der St. Gebhardgemeinde ist kaputt: Ein Spätschaden durch den Hagel.

Diakon Jens Sowa hat den Schaden als Erster entdeckt. Durch das Hagelunwetter war das Dach der Kirche teilweise abgedeckt und "Hagelbrei und Wasser" floss hinab. Das Wasser floss in die 1931 erbaute Orgel, sodass sie mittlerweile unbespielbar ist. Derzeit behilft sich die Kirchegemeinde St. Gebhard mit einem kleinen Orgelpositiv, das vom Sinfonischen Chor Konstanz zur Verfügung gestellt wurde. Die Versicherung ist zwischenzeitlich eingeschaltet, die Prüfungen laufen. Der eigens für eine in Zukunft anstehende Neuanschaffung einer Orgel gegründete Förderverein hat bislang zwar 100 000 Euro gesammelt – das Achtfache ist aber für ein neues Instrument notwendig.